

## [Transcript] L'heure du thé ! / EPISODE 1 - PARTIE 1 : HILO & BERT - LE COUPLE INFERNAL !

Hello les amis Gauss, là je vous présente un petit peu l'équipe avant qu'on commence l'émission, c'est parti!

Je suis Bastos, je suis Youtubeur, j'ai fait pas mal de télé et voilà je connais un peu les protagonistes des histoires dont on va parler aujourd'hui donc je suis très heureux que tu m'as invité merci à Anis. Bah de rien!

Alors moi c'est Jess, du coup je suis journaliste, travaille en télé depuis plus d'une dizaine d'années, j'ai travaillé sur beaucoup de prods et voilà je suis content d'être là, c'est sympa pour une fois de parler un petit peu.

Ouais je t'aype, ça chohire.

C'est certain d'avoir fait notre avis.

Non je suis fous.

Emma Chik Chok, chik chok, petit tanker et à la fois étudiante qui aime les couchs, les histoires, les tapis qui se retrouvent ici.

On a deux d'ores et toi?

Me Hachik Chokar et Grousse Com underground.

Nos staffs ouais!

Du coup les amis on passe directement au sujet Ilona et Berthe, on va un petit peu parler de ce cas, ce sujet qui fait vraiment fureur sur les réseaux sociaux parce qu'on va pas se mentir, ils se sont tirés à balles réelles et c'est la chose que j'attendais vraiment depuis très très longtemps parce que ça fait quand même depuis de nombreuses années que moi je suis ce couple là depuis vraiment en détail à l'intérieur du couple ce qui se passe en temps réel.

Moi je vais vous donner mon avis pour être totalement honnête, les deux y en a pas pour attraper l'autre, on tire sur Berthe et on peut également tirer sur Ilona tu vois.

Berthe par exemple il parle de, comment vous expliquez? Berthe il a déjà fait le coup de oui moi je suis parti attraper avec Alix et Benji chez Aqua Babe on lui a mis un coup de pression en mode si tu reparles de Berthe, pas vrai? Ilona par exemple on peut dire ce qu'on veut sur elle mais malheureusement elle traîne à Calvi les cheveux gras, elle sort, elle en dépression, je vous ai un petit peu mis dans le contexte maintenant je veux juste avoir votre avis.

Ouais tu dis c'est du pareil au même Isval, là où il y a un petit déséquilibre c'est qu'il y en a quand même un qui doit beaucoup d'argent à l'autre, tu vois ce que je dis?

Oui ça je suis de l'accord avec toi mais là on parle pas d'argent, là on parle de comportement.

Ouais mais tout ça ça a explosé parce que Ilona je pense qu'elle aurait jamais mis ses menaces à exécution, elle aurait jamais balancé tout ça si elle avait pu en finir avec cette histoire et fermer la porte de l'argent, il a volé tout l'argent de la société et c'est ça le problème.

Ouais mais il a quand même frappé, en fait là on est dans une histoire...

Mais ça elle l'aurait gardé pour elle, ça ce n'était jamais sorti.

Oui elle l'aurait gardé pour elle mais...

Ils se sont frappés tous les deux.

Ils se sont frappés tous les deux et ils ont un comportement quand même on ne va pas

## [Transcript] L'heure du thé ! / EPISODE 1 - PARTIE 1 : HILO & BERT - LE COUPLE INFERNAL !

se mentir moi je le dis au effort, ils ont des problèmes d'addiction que ce soit Julien Berth ou que ce soit Ilona, donc du coup malheureusement quand il y a deux personnes qui ont des addictions fortes et bah ça crée un couple avec des tensions et un couple vraiment toxiques.

Tu sais où elles en sont, leurs addictions?

Bah je te demande de savoir.

La addiction ça se bat aussi peut-être un moment.

Moi la dernière fois que j'ai vu Julien Berth il m'a assuré que c'était fini toutes ces histoires et c'était il y a quelques mois, on n'en sait rien.

Je suis d'accord avec toi, je suis entièrement d'accord avec toi mais de ce que j'ai vu pendant la période avec Julien, avec Ilona très récemment là, la prise de parole de Julien Berth excuse-moi c'est la mâchoire qui part sur le côté, tu sens que...

Oui mais moi dans ma dernière histoire j'avais aussi la mâchoire bizarre et tout le monde a dit Basto c'était coquet, j'ai jamais touché à ça de ma vie.

Donc moi concrètement pour avoir connu le couple avant qu'il se forme, moi tu les as connu.

Alors j'ai connu lors d'un tournage, un tournage, bah concrètement le tournage où j'ai rencontré, les princes donc voilà et donc le truc tout con, enfin ça c'était sûr et certain que ça allait matcher entre eux, tu vois, on sentait que Ilona voyait en Julien un petit peu le mec, tu sais, archi connu, archi puissant, tête réconfortante, tu vois ce que je veux dire.

Et en même temps un peu gangsta.

Voilà exactement, un peu gangsta, voilà mais bon on va mettre des grosses parenthèses pour le gangsta parce que bon, pour l'instant je veux un peu commencer par Julien, c'est quelqu'un tu vois qui a toujours été très agréable avec la prod, super sympa, bon il avait aussi ses comportements un peu de starlettes, tu vois, enfin des gros comportements de starlettes

quand même, mais c'est le mec souriant, tu vois, avenant etc.

Et t'as envie, t'as envie d'être cool avec lui, tu vois, d'être sympa avec lui et concrètement en fait ça sentait, tu vois moi personnellement je le sentais que c'était un mec qui était un peu faux, tu vois, à ce niveau là, concrètement ça sent que c'est un mec qui aime manipuler, qui sait le faire, qui joue de tous ses atouts, il en a, il a la bonne chatte et tout et donc ça ne m'étonne pas que concrètement il n'y a plus à voir cet ascendant sur Ilona et ben on fait un petit peu ce qu'il en voulait quoi.

Je pense qu'il y a eu aussi un certain ascendant sur lui, je pense que c'est un vrai couple toxique où ils ont tous les deux une emprise sur l'autre, tu vois ce que je veux dire parce que Julien Berre aurait quand même donné sa vie pour Ilona, tu vois, moi je l'ai vu dans des états, je sais reconnaître.

Il était très amoureux, il s'est été le coup de faute, c'était évident, il jouait sur le fait qu'il avait plus de, il était plus connu qu'elle concrètement, il était voilà, c'était quelqu'un de côté, tu vois, pas spécifiquement Julien mais Julien, tu vois, Ilona c'est la meuf de, tu vois.

Ouais, je suis d'accord avec toi parce que Julien, le problème avec lui c'est qu'il

## [Transcript] L'heure du thé ! / EPISODE 1 - PARTIE 1 : HILO & BERT - LE COUPLE INFERNAL !

joue beaucoup sur le côté, je suis le genre idéal, donc du coup il a tellement une bonne image, on va pas se mentir que ce soit sur les réseaux ou que ce soit même les gens dans la rue, tu parles de Julien Berre, c'est Julien Berre, tu vois c'est trop cool Julien, tu vois.

Tout en ayant eu des énormes problèmes avec la justice, il y a des gens qui sont jamais vraiment sortis.

On va pas se mentir, tu vois, il s'est fait quand même arrêter pour les trucs de drogue etc.

Il a été condamné.

Il s'est passé comme une maître à la place, il s'est passé comme une maître à la pêche et les proches sont courants et c'est ça qui est aussi...

Il y a des chouchous, voilà, voilà clairement.

Il y a des chouchous prods, moi Julien Berre c'est le chouchou d'une prod, tu vois.

Mais cette chouchouterie, il l'a gagné en étant très souriant, très gentil, en étant le mec le plus sympa avec les prods qui puissent exister, tu vois ce que j'ai dit.

Ouais mais ça fait pas tout dans une vie, on va pas se mentir, tu peux être super sympa tout ce que tu veux, une image ça se fait, ça se défait, il y a un an, Julien Berre il était là, il était au prime de sa vie, Ilona elle a réussi à faire basculer la tendance.

Ah aujourd'hui?

Aujourd'hui c'est complètement...

Il y a encore un an, Ilona personne ne pourrait s'abérer, c'était...

Contrairement.

Elle a dit elle aime dans sa vidéo.

Même moi tu vois je me suis dit franchement c'est chaud parce que voilà pour l'avoir vu il fait une meuf qui va réagir au quart de tour, qui est très fragile, qui quand il y a un truc qui va la mettre mal à l'aise ou qui lui va pas elle va te le faire tout de suite elle va le rejeter, elle a des réactions très fortes mais voilà c'est pas une meuf méchante.

Bah moi ce que j'en pense j'ai une question à te poser par rapport à Ilona, selon les dires, elle serait vraiment en down depuis vraiment longtemps, est-ce qu'elle était déjà en down avant de faire de la télé ou c'est l'après-télé qui l'a rendue comme ça?

Parce que ça se demandait s'il n'y a pas eu des faussemments de test en fait?

Concrètement c'était une meuf qui était déjà en down, elle était voilà, on se dit avec des réactions qui peuvent être très...

Un stable.

Voilà exactement, c'est le mot que je cherchais, instable, donc fallait faire attention, bien la cadrer entre guillemets, bien l'accompagner.

La télé réalité de toute façon est spécialiste dans le casting de ce genre de profil chez les femmes.

Il faut quand même...

Moi je suis d'accord avec ça.

## [Transcript] L'heure du thé ! / EPISODE 1 - PARTIE 1 : HILO & BERT - LE COUPLE INFERNAL !

Ça sert les cifs.

Bien sûr.

Aller repérer.

Concernant votre avis, moi je veux bien savoir Emma, Mocha, moi je ne les connais pas les deux, mais j'ai regardé sa vidéo et moi en vrai elle me fait de la peine plus qu'autre chose, elle me fait de la peine, ça se voit qu'elle est fragile, en vrai on la sent fragile etc.

La vidéo de Julien je ne l'ai pas regardée, j'ai vu des certains extraits etc. et on entend qu'il est en train de se faire souffler certaines choses.

Merci.

Il y a 14 minutes on entend, je ne préfère même pas dire de nom si c'est Mel ou si c'est quelqu'un de son entourage, mais en tout cas on entend bien une petite voix soufflée en mode dit ça ça va glisser tu vois.

Parce que quand tu ne se fais rien souffler de toute façon il se dit des conneries grosses comme lui.

Oui, clairement.

La sortie c'est grave quand même, j'ai pas dormi de la nuit dernière à cause de tout ça.

Alors qu'on est en train de parler, une meuf qui est en train de se plomber d'être battue et lui son sommeil l'a traumatisé.

On a parlé d'Hilona, on a parlé de Berth, on ne va pas se mentir, ça reste quand même des problèmes de riche.

Ilona dans ses premières vidéos elle avait quand même sa Rolex au poignet et quand elle a sorti sa vidéo 3, bizarrement la Rolex elle n'y était plus.

Tu penses qu'il y a un trahide d'image pour essayer de l'aider là-dessus?

Totalement, pour moi selon moi déjà ça fait quelques temps qu'il y a plein d'influenceurs qui vont sur Youtube, mais là avec l'histoire de Julien et Ilona ils ont relancé un Youtube Game de Malade en mode.

On va se parler que par des vidéos interposées, on va gratter le Google Adsense, on va manger les vidéos Youtube.

Je pense qu'il y a des marques qui ont envie en ce moment de se placer sur Julien, moi je n'en suis pas certain.

Pas sur Julien.

C'est les filles qui gagnent de l'argent dans ce business, Ilona elle a toujours fait énormément d'argent avec les placements, elle en a toujours eu 6, 7 par jour, ce n'est pas pour rien que Julien est ruiné aujourd'hui et quand je te dis ruiné il est vraiment ruiné.

Donc celle qui gagne de l'argent aujourd'hui c'est celle qui on a aussi gagné avec ce couple pendant des années, genre je suis loin de défendre Julien Berth mais par contre on parle d'argent, je vais te parler d'argent, cette chaîne Youtube qu'elle a aujourd'hui où elle poste toutes ses vidéos, elle est passée de 100 000 abonnés à 250 000 abonnés, elle a pris 4 millions de vues, 3 millions sur la deuxième, je peux te dire que ça a rapporté sur le mois, sur les 3 vidéos, certainement un bon 15 000 euros, 20 000 euros,

## [Transcript] L'heure du thé ! / EPISODE 1 - PARTIE 1 : HILO & BERT - LE COUPLE INFERNAL !

donc tu vois c'est pas mal.

Quand tu fais un TT toute une semaine, ouais, je pense que tu vois t'as d'autres trucs que je ne connaisse pas.

Ilona et Berth, ils sont sur Twitter, ils disent mais qui est Ilona et Berth, ils cliquent, ils se disent il y a une vidéo Youtube, bon je vais aller dessus.

Maintenant ça ne veut pas dire qu'elle l'a fait pour ça, on ne peut pas l'accuser parce qu'elle l'a fait de l'argent en dénonçant ça, de l'avoir fait pour ça.

On va pas se mentir, dans sa tête il y avait une petite part de, ça va me permettre de, tu vois.

Je ne sais pas, elle n'aurait pas balancé tous ses vidéos, si il l'avait remboursé.

Elle l'avait couvert en fait même, elle avait dit, elle avait fait un démentif.

Et ça c'est du Ilona tout craché, c'est-à-dire que pendant des années moi j'ai parlé de ce couple Tokyo, il se passe ci, il se passe ça et tout le temps Ilona prenait la parole en faisant des démentis sur mes articles.

De là à ce qu'elle fasse des vidéos pendant plusieurs mois, plusieurs jours, tu vois bien la chronologie en plus, c'est ça qui est ouf dans sa vidéo, c'est que tu vois, c'est écrit janvier, décembre, novembre, ben pour moi, elle a essayé de nous faire un petit peu comme le prince avec sa femme Meghan Markle qui se filme et tout.

Pour moi c'est pervers.

Je pense où tu te dis, tu te filmes, tu te filmes, tu te filmes et pour moi le fait qu'il y allait filmer tout ça en mode, je prépare quand même au cas où une bombe et au final la bombe elle est quand même sortie, pour moi c'est un truc de ouf.

Ça faisait longtemps qu'ils étaient séparés, qu'ils se revoyaient bizarrement et que c'était, tu vois ce que je veux dire, donc faut aussi, elle, tu peux aussi comprendre que depuis le temps qu'il commençait à lui devoir de l'argent, etc., elle est envie un petit peu de se protéger.

Pour moi c'est pas elle spécifiquement qui est pervers, c'est plutôt le monde dans lequel on vit aujourd'hui où t'es obligé de faire ce genre de choses, tu vois, de prémunir avant pour pouvoir justement donner de la valeur à ce que tu dis. Effectivement je pense qu'elle n'avait pas envie d'en parler, je pense qu'elle avait vraiment envie de le garder pour elle.

C'est pas tout le monde qui est capable d'endosser ce rôle, je pense qu'elle a été vraiment arrivée au bout d'un truc, elle l'explique aussi elle-même très bien qu'elle avait concrètement, que tous les gens entre guillemets dans sa vie partent.

Quand t'es en dépression comme ça, tu t'éloignes les gens autour de toi, concrètement elle s'est dit bon vas-y, entre guillemets, niquez pour niquez.

Je suis d'accord avec toi, faut quand même dissocier l'intention du résultat, tu vois, c'est pas parce que le résultat c'est de regagner beaucoup d'argent que c'était ça l'intention, tu vois, c'est quand même une meuf qui était en détresse pendant longtemps.

Ça sent.

Moi je dis pas qu'elle a fait ça pour l'argent, mais je dis juste que la manière est un petit peu bizarre.

## [Transcript] L'heure du thé ! / EPISODE 1 - PARTIE 1 : HILO & BERT - LE COUPLE INFERNAL !

C'est vrai que ça a l'air malsain comme elle a préparé ça, elle a toutes les preuves etc.

Mais si demain elle aurait fait une vidéo et elle aurait dénoncé les gestes de Julien, personne ne aurait cru s'en preuve.

Et malheureusement on ne croit pas les gens s'en preuve, donc les hommes mentent mais pas les enregistrements.

Je pense que c'est pour se protéger d'une façon qu'elle les fait.

Oui, elle est obligée d'avoir des preuves de entre guillemets, les violences physiques qu'elle a reçues.

Tu vois ça, je suis d'accord, mais moi je parle surtout de la chronologie de comment elle a monté sa vidéo.

Par exemple, moi ce qui m'a le plus choqué c'est quand elle se filme au toilette en train de pleurer, tu vois.

Ça, ça m'a un petit peu interlocuteur en mode mais what the fuck.

C'est vrai qu'il y a un travail d'image.

Pour moi c'est vraiment juste historique de se défendre en fait.

Donc tu penses que quand elle se filme sur les toilettes en train de pleurer, elle était sur les toilettes en train de pleurer et elle en a profité pour allumer la câble.

Moi je me suis déjà filmé sur les toilettes en train de pleurer, honnêtement.

Après, j'ai pas fait une vidéo, j'ai pas fait une vidéo YouTube en plus pour comment dire, pour aider certains propos.

Mais après c'est pour dire que je pousse le vis du bon soupçon à fond parce que je pense vraiment que peut-être la vidéo elle voulait la garder pour elle mais qu'après elle a dû se dire que sur la vidéo ça allait passer mieux, que ça a augmenté un peu plus ce bât de jeu à ce qu'elle avait présenté avant.

Moi c'est ce que je pense.

Moi j'ai un dernier avis, tu es victime de violences conjugales, de plein de trucs, je te jure.

Je ne fais pas une vidéo YouTube, allez, partons, comme tu dis, du bon soupçon.

Chore une vidéo YouTube mais chore des documents.

Chore pas une vidéo sans preuve.

Pour moi, cette vidéo je te jure c'est que du blabla parce qu'il n'y a que des vocaux.

Ok, il y a des vocaux de Julien Berth mais est-ce qu'il y a des preuves matérielles, genre t'es parti au commissariat, tu as montré des feuilles de ton lucier, pour l'instant à part des blabla d'elles, il n'y a pas de... Est-ce qu'il y a une photo d'elles vraiment avec des marques? On n'en a pas vu.

Est-ce qu'on a vu Julien Berth l'assirer à la gorge? On n'a pas vu.

Certes, moi j'ai posté une vidéo sur Instagram qui était Julien Berth qui balance son sac par terre et que tu le dis nique ta mère, d'accord, ça reste de la violence verbale mais on n'a pas vu de violence physique pour le moment.

Il y a une personne qui a témoigné de ça alors qu'il y avait une meuf qui était présente apparemment, Pamela, qui les a séparées selon ce qu'il dit, c'est pourquoi elle

## [Transcript] L'heure du thé ! / EPISODE 1 - PARTIE 1 : HILO & BERT - LE COUPLE INFERNAL !

n'a pas dit « Oui, j'ai été témoin de ça ». Vu qu'il y a un tel effort dans la vidéo d'image, de marketing, de construction, c'est-à-dire que tu as vraiment un truc avec un développement, une conclusion avec des preuves, etc., pourquoi cette meuf ne parle pas? C'est bizarre, ça aussi.

Ils ont tous les deux affirmé avoir porté plainte mais après, on n'a pas vu la plainte des deux côtés, ça aussi c'est quelque chose qu'il faut mentionner parce que c'est vrai que dans la vidéo Julien Berth, lui aussi il affirme avoir déposé une plainte contre Ilona et Ilona aussi dans sa dernière vidéo, il me semble qu'elle l'a aussi affirmé la plainte. Donc après, des découtes, on n'a pas de documents qui relaient, c'est vraiment le fait que ça soit parti en justice en fait.

Parce que bon, ok, sortir un document, soit judiciaire ou autre, ça reste pas si j'en amende, etc., mais tu peux très bien sortir le document, tu caches le numéro de procès verbal, tout le monde le fait, genre tu peux prouver que tu as réellement, même si tu n'as pas porté plainte, au moins une main courante, tu vois, ça ne coûte rien.

Malheureusement, sa vidéo, moi quand j'ai vu sa dernière vidéo, je me suis dit « c'est la vidéo trop ». Parce que les deux premières vidéos, ok, t'annonces la couleur, c'est bien un tout, t'aurais dû rester sur les deux vidéos, tu vois. La troisième, ok, t'as retiré la montre pour montrer qu'en gros, t'as des vrais problèmes et tout, et comme par hasard, tu sors la troisième vidéo, t'as plus de Rolex au poignet. Tu vois, il y a des détails qu'il faut analyser aussi.

Heureusement, il y a Ilan qui a fait une cagnotte pour...

Mais c'est vrai, je suis venu en bosse.

Oui, lui franchement, il y a un petit dégage.

C'est peut-être celui qui a fait le plus d'argent sur toute cette histoire.

Oui, oui, mais attends, excuse-moi, elle a lancé des live TikTok, oui, c'est tous les cas.

C'est un des vidéos de plus de 1 minute, parce que, enfin, moi je me sais, du coup, les vidéos de plus de 1 minute sur TikTok, elles sont très, très bien réunies.

Moi, je peux dire que, en tant que petite créatrice de canton, j'ai 70 000 abonnés, une vidéo de 1 minute, s'il y avait fait à peu près 100 000 vues, j'ai rémunéré.

Si la vidéo, elle est bien likée et que les personnes aient regardé jusqu'au bout, t'es pas à moins de 300 euros. Donc, si on imagine que lui, il fait le million de vues et que du coup, la vidéo, elle est commentée, tu vois, plus de 10 000 commentaires, etc.

Il en a fait plusieurs fois par jour pour l'histoire. Et il a utilisé ça pour aussi...

Il l'assume clairement, il l'a déjà en live, il l'a déjà en live clairement, qu'il s'est servi de cette histoire-là pour se faire de l'argent sur leur dos.

Et pour améliorer son image en faisant des parallèles avec son histoire, constamment, à chaque fois qu'il s'en fait des repos, c'est ça qui est clairement de trop, vraiment.

Zappons ce cas-là, parce que je veux dire la vérité, voilà quoi.

Donc pour moi, elle a attendu clairement une réaction de Julien. Quand elle a vu que Julien Berth, il lui a clairement dit, fuck, je vais porter plein de comptes toi, tu es une grande menteuse, regardé, tout le monde sait. Mais il a osé dire, même sa

## [Transcript] L'heure du thé ! / EPISODE 1 - PARTIE 1 : HILO & BERT - LE COUPLE INFERNAL !

famille, c'est que c'est une folle. Elle attendait clairement que Julien Berth lui dise, sors pas la vidéo 3 et t'inquiète, je te rembourse et tout. Pour moi, ce qui est vraiment indécent, je vais vous dire honnêtement, il y a des femmes, elles seront vraiment massacrées, tu vois, elles se font massacrer, elles parlent pas.

Maintenant, encore une fois, tu peux dissocier l'intention du résultat. Et là, même si l'intention, c'est peut-être de récupérer son argent, comme tu le penses, le résultat, c'est qu'il y a quand même un côté prévention, c'est-à-dire regarder les femmes, on peut parler, on peut balancer.

Pour moi, elle n'a pas fait dans le but de gratter un buzz, dans le sens qu'elle s'étue pendant plusieurs années, elle était concrètement à bout de sa vie.

Elle s'est dit, bah vas-y, j'y vais, je fonce, j'en parle, je l'affiche sur YouTube, sur tous les réseaux, parce que c'est aussi le tout chez lui, concrètement, dans le sens que c'est ce qu'il a de plus précieux, ce mec-là, tu vois, il a construit son image pendant des années, l'attaquer sur ça, c'était clairement le truc qu'il fallait faire.

Pour moi, je pense que comme beaucoup de personnes, en fait, qui regardent la terreur, moi, Julien Baird, pour moi, je l'avais vraiment placé comme beaucoup de femmes, comme étant le gendre idéal.

Et je pense que si Ilona, en fait, moi, de mon côté, je rêvais pas.

Tu voulais que ce soit ton gendre?

Non.

En fait, je rêvais mais qu'elle en parle avant parce que je suis sûr qu'il n'y a pas que elle, dans le sens où, en fait, Julien Baird, je suis sûr qu'il peut y avoir plusieurs femmes et je pense qu'elle aurait dû en parler avant et pas juste à attendre qu'en fait, les 100 000 euros lui soient reversés, en fait.

Alors, pour moi, c'est pas encore une question non plus, la meuf ne voulait pas avoir porté le drapeau-là, elle voulait le garder pour elle.

Ce qui lui prend la tête vraiment, c'est toutes les répercussions qu'elle a aujourd'hui par rapport à ses employés, par exemple, par rapport à plein de choses comme ça, et de le voir lui mener la grande vie et toujours avoir cette image près de tout le monde comme étant un mec parfait idéal et tout, ça commençait à l'arranger.

Ben moi, je l'ai dit tout à l'heure, je pense que c'est lié à ce fait de récupérer l'argent.

Maintenant, le fait de récupérer l'argent n'est pas préjudiciable de son côté dans le sens où c'est sa manière aussi de fermer la porte et de plus avoir à faire à lui, parce qu'en fait, ça fait des mois qu'il l'oblige à avoir à faire à lui, constamment, quotidiennement, parce qu'il veut pas lui rendre et parce qu'il peut pas lui rendre.

Maintenant, ce que je te propose quand même à un moment dans cette conversation, c'est peu importe son intention, voilà le résultat qu'on a, et voilà ce qu'on peut en faire aussi nous, est-ce qu'on ne fait pas un petit peu de prévention, tu vois ce que je veux dire aux femmes, que quand elles sont dans cette situation, il faut parler, il faut parler vite.

Je vais t'expliquer.

## [Transcript] L'heure du thé ! / EPISODE 1 - PARTIE 1 : HILO & BERT - LE COUPLE INFERNAL !

Dès qu'il y a eu des grandes polémiques par rapport à Julien Merth, elle a toujours assumé en DM.

Elle a dit « mais tu sais pas, pendant des années, je... » tu vois, mais c'est bien de le dire dans les DM d'Aquamabe, mais dit-le publiquement, parce que à chaque fois que moi, en privé, tu me dis « il se passe, il se passe, tu sais pas la réalité des choses » mais quand moi, je parle de ça, tu me dis « tu commences à faire des démentis » alors que moi, j'ai des vocaux de 2021 déjà qui disaient « ça fait deux ans que je vis la misère » ok, mais tu fais quoi publiquement? Tu le mis, allez, vas-y.

Parce qu'elle est toujours là derrière et qu'elle est sous-emprise.

C'est exactement ce que j'avais de te dire, en fait, elle n'avait peut-être pas la force, elle l'aimait encore, tu vois.

Il faut savoir qu'à chaque fois qu'elle elle parle, il y a lui qui est au téléphone, à côté, en train de lui dire « non ». Et il est aussi fort qu'avec nous tous en fait à nous convaincre que c'est le mec parfait.

Dans la vidéo, je me suis dit « ah oui, quand même ». Il en a en fait, c'était une entreprise, il en a, c'était vraiment plein de manipulations, plein de chantage, plein de scie, plein de « attends, quelques jours je vais faire ci, je vais faire ça » et forcément, en tant que femme, quand tu regardes ça, t'es obligé peu importe l'image que t'avais de la personne. Il en a, moi, je la regardais vraiment comme une femme entre gros et mé, hystérie, le fait qu'elle ait sorti ces vidéos-là, mais moi aujourd'hui, il en a, je la regarde comme étant, on va dire, une femme qui a réussi quand même malgré l'emprise, ça s'en sortir quoi. En fait, c'est ça, ça a été un combat, moi personnellement, je n'ai jamais subi ça, mais j'essaie de me mettre à la place de tout le monde. C'est chacun son moment, en fait. Voilà, il y en a, ils ont la force tout de suite, elles y arrivent pas. La preuve, tu entends tous les jours qu'il y a des féminicides, il y en a eu encore un, il y a des trois jours. C'est vraiment quelque chose qui est propre à chacun, mais par contre là où ce serait intéressant, enfin, par rapport à la suite, ce qui serait bien qu'il en a face, je pense, c'est justement refaire une vidéo, se réserver de ces réseaux concrètement pour justement faire la prévention maintenant et vraiment expliquer son cas, le pourquoi elle n'a pas parlé avant, même si elle l'a un peu expliqué, inviter des personnes qui travaillent tous les jours auprès de ces filles, de ces femmes qui subissent ces violences, et voilà, vraiment marteler le truc, tu vois, parce que c'est ça qui est important.

C'est 39,19 pour le numéro, c'est ça, 39,19 pour les femmes victimes d'abus, de violence. Exactement.

Comment tu l'as expliqué, je suis entièrement d'accord avec toi. Moi, d'un point de vue extérieur en tant que blogueur, je vois toujours entre guillemets, le buzz, le mast, tout ça, tu vois, mais d'un point de vue extérieur, comment tu le racontes? Oui, je suis d'accord, dans le sens où les femmes n'ont pas tous le même déclic.

Et c'est ça qu'il faut retenir de cette histoire maintenant, tu vois, il faut se dire bon, ok, la pauvre, elle a pris du temps, elle s'est entre guillemets faite détruire comme ça, mais au final, la conclusion c'est que oui, elle a vraiment été une équipe de ça, tu vois.

Et ce que j'aimerais aussi, entre guillemets, j'en profite de cette histoire pour le dénoncer

## [Transcript] L'heure du thé ! / EPISODE 1 - PARTIE 1 : HILO & BERT - LE COUPLE INFERNAL !

ou mettre le point de vue, c'est surtout aussi l'entourage qui est très important, c'est-à-dire que, en tout cas dans ce milieu, beaucoup qui ont fermé les yeux, tu vois ce que je veux dire, et ça c'est, non les gars, tu vois, ça peut pas se passer comme ça en fait.

Dans le milieu, on sait tous que c'était un coup de toxique, tu vois, maintenant, les gens autour, là tu parles d'entourage, moi je veux savoir où ils sont, parce que c'est bien beau l'entourage que tu vois sur Snap, oui on est en soirée avec Julien Berte, ils sont où ces personnes-là?

Oui, parce que c'était pendant ces soirées-là que ce genre d'histoire arrivait, c'est dans des soirées hyper publiques où il y avait tout le monde, moi, c'est Giusepa qui m'en a raconté des histoires des histoires de l'anniversaire, du mariage, de machin, etc.

Juste des disputes explosifs, tu vois, ce que je veux dire, qu'ils ne devenaient pas forcément physiquement violentes, mais qui étaient de toute façon verbalement violentes et qui étaient au milieu.

Pire que dans le crosse?

Pire que dans le crosse, c'est-à-dire que dans le crosse, c'était pas surjoué, c'est des choses qui arrivaient quotidiennement et en public, et il y a énormément de gens qui étaient présents, moi, j'y étais pas, par exemple, à cette soirée, il y a énormément de gens qui étaient présents qui ont décidé de se taire.

Moi, je n'ai pas envie de citer des noms ici parce qu'ils vont se sentir persécutés, il y en a qui vont s'arracher les cheveux, tu vois, mais il y en a, sans citer de noms, il y en a pas mal, hein, oui, mon chou, père, etc., ils sont où? Je veux savoir. Et en plus, le pire, vu que moi, je vais se mentir, c'est mon ex, Mel, elle a fait un poste sur Asta en disant, oui, moi, je ne sais pas où me mettre, j'apprends en même temps vous. D'ailleurs, je n'ai rien compris.

J'ai rien compris.

Elle est plus avec lui.

Je ne comprends pas son message.

Est-ce que son message, je ne suis plus avec lui, est-ce que son message, je suis toujours avec lui, mais je ne comprends rien.

Moi, j'étais avec elle il y a 6, 7 ans, je veux dire, je comprends aussi son attitude de ne pas vouloir rentrer dans cette polémique étant donné qu'elle n'y était pas. C'est pas parce que Julien a eu une relation hyper toxique avec Ilona que leur relation aujourd'hui l'est aussi, c'est pas parce qu'il y a eu des actions comme celles qui sont sorties, que c'est des actions qui existent toujours, ce n'est pas parce que quelqu'un a fait une chose hier qu'il l'a fait aujourd'hui, peut-être que dans leur couple, ça va hyper bien, peut-être qu'en plus, il y a de grandes chances puisqu'ils sont vraiment au début, c'est les balbutiements de leur couple, les bottes, les pepilles, le vent, voilà, exactement.

Donc, je comprends aussi qu'elle n'est pas envie, elle, soit de la câbler en se désolidarisant complètement de lui dans un moment hyper dur pour des comportements qu'elle n'a pas vu elle dans son couple.

## [Transcript] L'heure du thé ! / EPISODE 1 - PARTIE 1 : HILO & BERT - LE COUPLE INFERNAL !

Elle a dit, moi aussi, j'ai envie de soutenir Ilona, elle l'a dit quand même dans son message, elle a fait un message très bref, c'était de très bonnes RP, voilà, je pense qu'elle a été très bien conseillée.

Moi, je m'attendais à avoir aussi des personnes de telle réalité qui ont fait en contact avec Ilona, me le montrer à moi en soi, mais ça fait plaisir de savoir que quand même elle est bien entourée.

Ils vont nous dire, non, mais c'est privé et tout, non, c'est pas privé.

Elle a étalé, voilà, c'est public, vous, vous êtes des telles réalités, on vous voit à la télé, donc forcément, tout ce qu'on voit à la télé, on veut aussi voir sur les réseaux.

Je pourrais répondre à cette question, j'ai eu quelques échos de pas mal de gens de telle réalité parce que moi, je m'y suis intéressé, justement, j'ai posé la même question que toi, à ces personnes qui étaient présentes dans ces soirées où ça se termine en disputes hyper violentes et où tout le monde était gêné.

Leur réponse, c'est en fait de ce que j'ai vu, ces deux personnes étaient mes amis et je ne peux pas prendre parti parce que ce que j'ai vu, c'est une extrême violence dans les deux sens, c'est parfois Julien aussi qui, tu vois ce que j'ai dit, qui était dans l'embarras et qui était machin, et du coup, aujourd'hui, je ne peux pas dire Julien, t'as payé l'eau, tu vois ce que j'ai dit, parce que ça, je l'ai pas vu, j'ai juste vu une relation, la pire des toxicités dans une relation, et c'est ça leur réponse, tu vois.

On ne va pas se mentir, on sent que les gens dans ce milieu-là, ils n'ont pas envie de parler parce qu'ils sont prouvertes, ils ont dit la vérité, ça se sent, par exemple.

Moi je vais citer son nom, tu vois par exemple Maïva Genam, c'est la meuf qui adore Julien Berth, est-ce qu'on l'a vu ouvrir sa bouche?

C'est ça.

Elle a mis une storyuse.

Elle a mis quoi?

Elle a dit que, parce qu'à chaque fois qu'il lui posait la question, si elle avait pris le parti de Ilona, etc., et elle a dit, je n'ai pas besoin de le faire en public, je l'ai fait en privé.

C'est encore une fois, c'est ça en fait, l'histoire du privé.

Mais le plus important, c'est qu'elle le fasse, mais dans tous les cas, si elle le fait en privé et qu'elle est vraiment là pour Ilona, c'est déjà ça, mais elle n'a pas besoin de crier sur tout l'état, « coucou, je suis là pour Ilona, j'ai quelque chose à prouver ».

Entre les 50, les crosses, les émissions, t'es tout le temps, « cul et je mise » avec Julien Berth?

Peut-être qu'elle a le cul entre deux chaises, mais c'est pas pour autant qu'elle ne va pas être là pour Ilona.

Mais je veux dire, tu montres toute ta vie sur les réseaux sociaux, toutes tes opinions, toutes tes engagements, toutes les trucs, et là, tout d'un coup, tu feras une gueule.

C'est bien de le faire en privé, mais il y a un moment donné où tu ne peux pas le

**[Transcript] L'heure du thé ! / EPISODE 1 - PARTIE 1 : HILO & BERT - LE COUPLE INFERNAL !**

faire que quand ça t'arrange.

En plus de ça, ton quelqu'un va lancer un projet, ton quelqu'un va faire quelque chose par exemple, ou je ne sais pas autre, tout le monde va partager, tout le monde va republier, etc.

Mais quand c'est une histoire aussi grave que ça, comme de par hasard, personne ne parle, et pour moi, je trouve ça désolant.

C'est très désolant.